

# *Access Free Soekidjo Notoatmodjo 2003 Read Pdf Free*

*Sosiologi untuk Kesehatan Keperawatan Kesehatan  
Komunitas: Teori dan Praktik dalam Keperawatan  
Pendidikan Dalam Keperawatan ICON 2021 Etika dan  
Perilaku Kesehatan Model Manajemen Pelatihan Pendidikan  
Vokasi BUKU AJAR PENGANTAR MANAJEMEN SYARIAH  
Pengembangan Sumber Daya Manusia Perguruan Tinggi:  
Sebuah Konsep, Fakta dan Gagasan MANAJEMEN SUMBER  
DAYA MANUSIA Perkembangan Motorik Pada Anak  
Stunting Manajemen Kesehatan BIANGLALA MIMPI Edukasi  
Gizi pada Remaja Obesitas Kesehatan Gigi Masyarakat  
NUTRISI IBU DAN ANAK : GIZI UNTUK KELUARGA Praktik  
Penerapan Perilaku Anti Korupsi Pada Anak NS-UNISM  
2019 MANAJEMEN SUMBERDAYA PENDIDIK DAN  
TENAGA KEPENDIDIKAN Keperawatan Kesehatan  
Kepariwisata (Tourism Health Nursing) Kesehatan  
Lingkungan Perilaku Seksual Remaja - Jejak Pustaka Etika  
Manajemen Perspektif Islam BUNGA RAMPAI KARYA  
ILMIAH SISWA - JILID II Manajemen Sumber Daya Manusia  
Kompilasi Permainan Rakyat Strategi Dan Teknik Penulisan  
Karya Tulis Ilmiah Dan Publikasi PEDOMAN TES UKUR  
OLAHRAGA KEANEKARAGAMAN PEMBELAJARAN SENI  
DRAMA NUSANTARA & MANCANEGARA Manajemen  
Patient Safety Keperawatan Ferizal Penggagas Inovasi  
Kampung Cyber PHBS SANDOGI Advokasi Penggunaan  
Kondom Pada Pekerja Seks Komersial Dalam Rangka  
Mengantisipasi Penularan HIV/AIDS 100 Kiat Praktis Sehat*

*Di Usia Senja AISTSSE 2018 Buku Ajar Ilmu Kesehatan Masyarakat (IKM) Pendidikan dan Promosi Kesehatan Promosi Kesehatan dan Pendidikan Kesehatan Prosiding Seminar Nasional Kesehatan Mutu Pelayanan Kebidanan Dan Kebijakan Kesehatan Filsafat Manajemen Kebijakan dan Respons Epidemik Penyakit Menular*

*Perilaku Seksual Remaja - Jejak Pustaka Apr 12 2021 Bukan rahasia umum lagi kalau pergaulan remaja atau siswasiswi sekarang sudah sampai pada relasi atau pergaulan bebas yang memiliki banyak risiko yang belum mereka sadari. Tidak hanya soal narkoba dan merokok, bahkan penyimpangan seks atau berhubungan seks pranikah sudah banyak yang dilakukan remaja sekarang. Padahal seks bebas atau penyimpangan seks bisa mengakibatkan hamil di luar nikah, human immunodeficiency virus, acquired immunodeficiency syndrome (HIV/AIDS) dan NAPZA pada remaja. Jika tidak segera dilakukan pencegahan, maka besar kemungkinan hubungan seksual pranikah bisa menjadi kebudayaan dan tradisi bagi remaja atau siswa-siswi mendatang.*

*Perkembangan Motorik Pada Anak Stunting Mar 24 2022 Jumlah anak stunting berdasarkan status gizi TB/U sebanyak 67 bertubuh pendek atau sekitar (72,8 %) dan sangat pendek berjumlah 25 atau sebesar (27,2 %) dari total anak yang berjumlah 92. Pengetahuan gizi ibu meliputi pengetahuan gizi ibu tentang makanan dan zat gizi, sumber zat gizi yang terdapat pada makanan, makanan yang aman dimakan serta pemilihan dan pengolongan bahan makanan memiliki hubungan dengan perkembangan motorik anak*

*stunting* usia 12 - 24 bulan di Kota Kupang. Pengetahuan gizi ibu yang kurang memiliki risiko sebesar 342 kali dapat mengalami perkembangan motorik anak yang abnormal menurut test Denver II dibandingkan dengan pengetahuan gizi ibu yang baik. Pola pemberian MP-ASI meliputi jumlah asupan pagi, siang dan malam, jenis MP-ASI yang diberikan serta frekuensi pemberian MP-ASI dalam sehari tidak memiliki hubungan dengan perkembangan motorik anak *stunting* usia 12 - 24 bulan. Pola pemberian MP-ASI yang tidak sesuai memiliki risiko 856 kali dapat mengalami perkembangan motorik anak yang abnormal menurut test Denver II dibandingkan dengan pola pemberian MP - ASI yang sesuai.

*Manajemen Sumber Daya Manusia Jan 10 2021* Tidak dapat dipungkiri bahwa peranan Sumber Daya Manusia (SDM) saat ini telah terbukti sangat vital dalam pertumbuhan organisasi. Sejak awal abad ke-20, SDM telah diposisikan menjadi yang terutama, bahkan sudah ditetapkan sebagai "human capital" dimana manusia dipandang sebagai faktor yang dapat menghasilkan modal. Artinya, SDM yang berkualitas dapat menyusun business plan dengan baik sehingga dapat meyakinkan investor untuk membiayai proyek yang akan dilaksanakan oleh organisasi tersebut. Sumber Daya Manusia selain diposisikan sebagai "human capital", juga diposisikan sebagai "human investment", yang berarti bahwa SDM tersebut sebagai investasi. Untuk itu, dibutuhkan pengembangan SDM melalui peningkatan pendidikan formal, informal maupun nonformalnya. Akan tetapi, peningkatan kemampuan tersebut membutuhkan investasi yang besar. Ketika "sudah berhasil", manusia

tersebut akan berfungsi bagaikan “tambang” bagi organisasi. Oleh sebab itu, dibutuhkan pengelolaan SDM dengan baik. Buku ini ditulis dengan judul Manajemen Sumber Daya Manusia, dengan subtema Membangun Tim Kerja yang Solid untuk Meningkatkan Kinerja. Penekanan pada tim kerja dipandang perlu mengingat sekalipun pegawai sangat terampil, sangat berdisiplin, dan berkomitmen pada pekerjaannya, tetapi kinerja organisasi yang optimal tidak akan dapat dicapai jika hanya mengandalkan dirinya sendiri. Oleh sebab itu, manusia harus dapat bekerja sama dengan baik dalam tim kerja. Apabila tim kerja memiliki kinerja yang baik akan dengan sendirinya dapat meningkatkan kinerja organisasi.

Kesehatan Gigi Masyarakat Nov 19 2021 Buku Kesehatan Gigi Masyarakat menjelaskan tentang konsep dasar dari kesehatan masyarakat hingga kesehatan gigi dan mulut masyarakat serta aspek - aspek yang terkandung didalamnya. Buku ini terdiri dari 3 bab tentang berbagai aspek dasar yang perlu diperhatikan dalam menerapkan ilmu kesehatan gigi dan mulut baik. Selain itu, juga membahas tentang strategi maupun upaya yang dapat dilakukan untuk menjaga serta meningkatkan kesehatan gigi dan mulut pada masyarakat. Buku ini diharapkan dapat menjadi referensi bagi pengambil keputusan, dosen, mahasiswa, praktisi kesehatan dan berbagai pihak yang membutuhkan.

Filsafat Manajemen Sep 25 2019 Manajemen Filsafat adalah petunjuk utama yang menggaris bawahi semua tindakan dari seorang manajer. Filsafat manajemen adalah bagian yang terpenting dari pengetahuan dan kepercayaan

yang memberikan dasar yang luas untuk menetapkan pemecahan permasalahan manajerial. Filsafat manajemen memberikan dasar bagi pekerjaan seorang manajer. Seorang manajer memerlukan kepercayaan dan nilai yang pokok untuk memberi petunjuk sesuai dan dapat dipercaya guna menyelesaikan pekerjaan. Filsafat manajemen juga memberikan desain sehingga seorang manajer dapat mulai berpikir. Filsafat manajemen amat berguna karena dapat digunakan untuk memperoleh bantuan dan pengikut. Filsafat manajemen memberikan pemikiran dan tindakan yang menguntungkan dalam manajemen dan membantu kepada sifatnya yang dinamis dan memberi tantangan. Dalam filsafat manajemen, terkandung dasar pandangan hidup yang mencerminkan keberadaan, identitas, dan implikasinya guna mewujudkan efisiensi dan efektivitas dalam pekerjaan manajemen. Untuk merealisasikan tujuan diperlukan beberapa faktor penunjang sehingga merupakan kombinasi yang terpadu, baik menyangkut individu maupun kepentingan umum. Hal ini dimaksudkan adanya keseimbangan diantara faktor-faktor yang diperlukan dalam mencapai suatu kekuatan untuk mengejar hasil yang maksimum.

**MANAJEMEN SUMBERDAYA PENDIDIK DAN TENAGA KEPENDIDIKAN** Jul 16 2021 Berbicara mengenai sumber daya manusia, sebenarnya dapat dilihat dari dua aspek, yakni aspek kuantitas dan aspek kualitas. Aspek kuantitas bersangkutan dengan jumlah sumber daya manusia, sedangkan aspek kualitas bersangkutan dengan mutu sumber daya manusia. Sumber daya manusia pendidik dan tenaga kependidikan merupakan unsur aktif, sedangkan

unsur- unsur yang lain merupakan unsur pasif yang bisa diubah oleh kreatifitas manusia. Oleh karena itu, dengan pengelolaan sumber daya manusia pendidik dan tenaga kependidikan yang berkualitas diharapkan dapat mengoptimalkan potensi-potensi yang dimiliki agar mampu mendukung terbentuknya pendidikan yang berkualitas. Dalam hal ini sumber daya manusia pendidik dan tenaga kependidikan menjadi titik penting untuk menyelesaikan masalah-masalah yang dihadapi dunia pendidikan. Sumber daya manusia pendidik dan tenaga kependidikan merupakan komponen yang sangat menentukan dalam sistem pendidikan secara keseluruhan, yang harus mendapat perhatian sentral, pertama dan utama. Figur yang satu ini akan senantiasa menjadi sorotan strategis ketika berbicara masalah pendidikan karena guru atau pendidik selalu terkait dengan komponen maupun dalam sistem pendidikan.

100 Kiat Praktis Sehat Di Usia Senja May 02 2020 """"Usia senja bukanlah masa yang menyedihkan. Masa ketika kondisi seManga, Manhua & Manhwat, kesehatan fisik, kecerdasan, daya ingat, dan produktivitas menurun, bahkan drastis. Apalagi yang harus menderita pelbagai penyakit akibat ketika masih muda mengabaikan pentingnya menjaga kesehatan. Pernahkah kita di jalan raya menyaksikan kakek atau nenek tua panas-panasan mencari nafkah, atau bahkan menjual kesakitan mereka dengan meminta-minta, di masa yang seharusnya menikmati kemenangan usia?! Begitu pentingnya kesehatan. Dan kita akan tahu pentingnya ketika sudah lanjut usia. Beruntunglah para pembaca yang masih dikaruniakan usia oleh-Nya untuk memiliki buku ini, karena selain banyak memperoleh ilmu serta contoh pengamalan

*ilmu seputar hidup sehat di usia senja, pembaca juga akan banyak mendapatkan pengetahuan, wawasan, dan definisi sehat dari pelbagai sudut pandang, bahkan berkaitan pula dampaknya pada sisi kehidupan secara sosial, ekonomi, beserta rohani. Di dalam buku ini pun akan dituturkan "Apa pentingnya hidup sehat?"; fenomena masyarakat kita yang begitu sulitnya menikmati kesehatan di masa tua"bukannya mereka menikmati masa tua yang indah dan damai tetapi malah menyusahkan pelbagai pihak, hilanglah impian kita berbahagia sepanjang waktu bersama anak cucu", dan tentunya 100 kiat praktis hidup sehat yang telah terbukti dan teruji manfaat luar biasanya. Selain itu, pembaca juga akan diberi tip dan trik melaksanakan 100 kiat tersebut secara benar dan tepat. InsyaAllah, buku 100 Kiat Praktis Sehat di Usia Senja, ini tidak hanya mencerahkan tapi juga memberdayakan."*

*PEDOMAN TES UKUR OLAHRAGA Oct 07 2020 PEDOMAN TES UKUR OLAHRAGA untuk pedoman tes dan pengukuran dalam olahraga*

*Edukasi Gizi pada Remaja Obesitas Dec 21 2021 Obesitas merupakan masalah kesehatan masyarakat yang serius di Indonesia dengan prevalensinya yang terus meningkat. Prevalensi obesitas pada remaja yang semakin meningkat jumlahnya menunjukkan keadaan yang mengkhawatirkan, sebab terdapat hubungan yang signifikan antara risiko kesehatan dan biaya perawatan kesehatan dengan kejadian obesitas pada anak dan remaja. Konsekuensi kesehatan tersebut meliputi gangguan metabolisme pubertas dini, diabetes tipe 2, hipertensi, gangguan tidur obesitas pada usia dewasa, dan peningkatan angka kesakitan di usia muda.*

*Penanganan obesitas lewat metode edukasi yang tepat dapat membantu mencegah obesitas. Buku ini akan membahas tentang obesitas pada remaja, aktivitas sedentari, asupan zat gizi remaja obesitas, edukasi gizi dan metodenya terhadap kejadian obesitas remaja, serta pengaruh edukasi gizi terhadap tingkat pengetahuan yang dipaparkan secara rinci. Harapannya adalah buku ini dapat menambah ilmu pengetahuan juga sebagai referensi bagi khalayak ramai.*

*Keperawatan Kesehatan Komunitas: Teori dan Praktik dalam Keperawatan Dec 01 2022*

*Advokasi Penggunaan Kondom Pada Pekerja Seks Komersial Dalam Rangka Mengantisipasi Penularan HIV/AIDS Jun 02 2020 Dalam pembangunan kesehatan dengan upaya untuk meningkatkan derajat kesehatan masyarakat, maka pemerintah telah mengantisipasi lebih awal terhadap potensi-potensi munculnya penyakit. Munculnya berbagai kasus yang akhir-akhir ini menjadi isu utama dengan banyaknya muncul penyakit yang diakibatkan oleh faktor perilaku dan life style. Gaya hidup bebas yang marak terjadi pada semua kota menjadikan masyarakat memiliki ketergantungan tinggi terhadap dunia hiburan (Pelatihan penanggulangan HIV/AIDS. [www.Google.com](http://www.Google.com), 2007). Pekerja Seks Komersial (PSK) sebagai salah satu bagian masyarakat, sekarang ini mengalami sebuah masalah yang sangat dilematis yaitu terancam Infeksi Menular Seksual (IMS) dan ini disebabkan kurangnya kesadaran PSK itu sendiri serta pelanggan yang datang untuk memakai kondom pada saat mereka bekerja atau melakukan hubungan seks.*

*MANAJEMEN SUMBER DAYA MANUSIA Apr 24 2022*

*Kaswan (2012:6) mendefinisikan manajemen sumber daya*



*manusia merupakan bagian dari manajemen yang meliputi antara lain perencanaan, pengorganisasian, pengarahan, dan lain-lain. MSDM menangani SDM, yaitu orang yang siap, bersedia dan mampu memberi kontribusi terhadap tujuan stakeholders. MSDM memperhatikan kesejahteraan manusia dalam organisasi agar dapat bekerja sama secara efektif dan berkontribusi terhadap kesuksesan organisasi. MSDM merupakan sistem yang mempunyai beberapa fungsi, kebijakan, aktivitas, atau praktik diantaranya recruitment, selection, development, compensation, retention, evaluation, promotion, dan lain-lain.*

*Keperawatan Kesehatan Kepariwisata (Tourism Health Nursing) Jun 14 2021 Asuhan Keperawatan Kesehatan Kepariwisata (Tourism Health Nursing) disusun dalam rangka memberikan kepuasan kepada wisatawan, sehingga mereka merasa aman dan nyaman dalam berwisata dan mendukung pengembangan pariwisata di Indonesia. Asuhan Keperawatan Kesehatan Kepariwisata (Tourism Health Nursing) akan melibatkan masyarakat kawasan wisata beserta penunjang terkait guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi trend wisatawan terkini.*

*Kompilasi Permainan Rakyat Dec 09 2020 Permainan tradisional rakyat termasuk ke dalam folklor karena diperolehnya melalui warisan lisan (Danandjaja, 1965: 171). Anak-anak, dalam banyak kasus mempelajari permainan-permainan tersebut melalui mulut ke mulut di dalam pergaulan mereka sehari-hari. Bahkan kebanyakan permainan rakyat tidak diajarkan di lembaga-lembaga pendidikan atau melalui perantara orang dewasa. Permainan rakyat pada umumnya berdasarkan gerak tubuh*

seperti lari, dan lompat; atau berdasarkan kegiatan sosial sederhana, seperti kejar-kejaran, sembunyi-sembunyian, dan berkelahi-kelahiran; atau berdasarkan matematika dasar atau kecekatan tangan, seperti menghitung, dan melempar batu ke suatu lubang tertentu; atau berdasarkan keadaan untung-untungan, seperti main dadu (Brunvard, 1968: 227). Jika ditinjau dari sifat permainan, maka permainan tradisional rakyat terbagi ke dalam dua golongan besar, yaitu permainan yang lekat dengan aspek hiburan untuk mengisi waktu luang (rekreatif) sebagaimana ditemukan pada bekel (atau beklon), oray-orayan, loncat tali, anyang-anyangan, petak umpet, engkrang dan sebagainya. Kedua, permainan yang juga bertujuan sebagai pertandingan (kompetitif), misalnya adu kemiri (muncang), gundu atau kelereng, bebentengan, permainan dadu, dan sejenisnya. Sebagai warisan tradisi lisan, berbagai permainan tradisional rakyat menyimpan banyak khazanah budaya yang terkandung di dalamnya. Disamping fungsi hiburan bagi setiap orang yang memainkannya, permainan rakyat juga merupakan pemersatu identitas dan banyak dimaknai sebagai simbol kesukuan, strata sosial bahkan bagian dari ritual agama tertentu. Fungsi permainan tradisional yang menjadi fokus kajian sepanjang buku ini terkait dengan aspek-aspek pembentukan karakter (character building) yang oleh Herton dan Smith definisikan untuk menyiapkan anak-anak agar kelak dapat berpartisipasi dalam kehidupan masyarakat orang dewasa (Herton & Sutton-Smith, 1971:4.)

NUTRISI IBU DAN ANAK : GIZI UNTUK KELUARGA Oct 19 2021 Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah mengkaruniakan begitu banyak kenikmatan yang

luar biasa yang diberikan kepada penulis sehingga penulis dapat melakukan aktivitas yang mudah-mudahan senantiasa berada dalam keridhoan-Nya. Atas karunia-Nya juga penulis dapat menyelesaikan buku yang dengan judul "Nutrisi Ibu dan Anak Gizi Untuk Keluarga". Nutrisi memegang peranan yang sangat penting dalam kehidupan manusia, sehingga kita harus dapat memahami kebutuhan nutrisi pada ibu dan anak serta upaya pemenuhannya sebagai upaya yang harus dilakukan secara action dengan pendekatan Komunikasi, Edukasi, Informasi, dan Motivasi (KEIM)) pada masyarakat. semboyan " You Are What You Eat".Melihat hal tersebut penulis terinspirasi untuk menyusun buku agar dapat menambah pengetahuan serta permasalahan mengenai Nutrisi pada khususnya yang dapat mempengaruhi terhadap kemajuan generasi yang akan lahir. untuk menciptakan derajat kesehatan ibu dan anak yang optimal. Buku ini membahas tentang konsep dasar ilmu gizi, kebutuhan gizi pada masa remaja, ibu hamil, ibu hamil dengan kondisi khusus, ibu menyusui, bayi, balita, anak, serta upaya pemenuhannya. Hal lain yang juga dibahas adalah pedoman gizi seimbang serta menyusun menu seimbang,pendidikan gizi pada masyarakat. Buku ini akan sangat membantu pembaca dalam memahami setiap pokok bahasan. Penulis menyadari sekali buku ini jauh dari sempurna, baik dari segi substansi maupun susunan bahasanya. Untuk itu kiranya kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan. Secara khusus penulis menghaturkan terimakasih tidak terhingga kepada seluruh pihak, keluarga, sahabat serta rekan-rekan kerja ,penerbit buku edu publisher yang telah memberikan dukungan

*hingga terbitnya buku ini. Secara khusus penulis mempersembahkan buku ini teruntuk orang-orang tercinta yang selama ini selalu memberikan motivasi kepada penulis . Selamat membaca.semoga buku ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Salam hangat penuh semangat!*

*Etika Manajemen Perspektif Islam Mar 12 2021 Etika merupakan kode yang berisi prinsip- prinsip dan nilai-nilai moral yang mengatur perilaku orang atau kelompok terkait dengan apa yang benar atau salah. Etika menentukan standar sejauh mana sesuatu dalam tingkah laku dan pengambilan keputusan dianggap baik dan buruk. Etika berhubungan dengan nilai- nilai internal yang merupakan sebagian dari budaya organisasi dan membentuk keputusan mengenai tanggung jawab sosial yang berkaitan dengan lingkungan eksternal. Buku ini merupakan hasil perenungan yang dalam berkaitan dengan pengelolaan terhadap hidup, bahwa sesungguhnya segala tindakan manusia memiliki aturan atau rambu-rambu yang harus ditaati. Etika Manajemen Islam, selain mengatur rambu-rambu kehidupan agar sampai pada tujuan, menyadarkan pada kita bahwa hidup harus diorientasikan kepada Tuhan. Pelaksanaan kehidupan didasarkan pada Etika Manajemen Islam merupakan tanggung jawab tauhid umat Islam untuk menyeimbangkan (equalibrium) jiwa kemanusiaannya.*

*KEANEKARAGAMAN PEMBELAJARAN SENI DRAMA NUSANTARA & MANCANEGARA Sep 05 2020 Buku ini terdiri dari 6 BAB, mencakup metode sukses pembelajaran seni drama ABK, metode aktif learning pembelajaran seni drama di mancanegara, wawasan metode pembelajaran drama di jawa timur, jawa tengah dan jawa barat serta*

*proses pembuatan pembelajaran karya tari di sekolah dasar.*  
*Model Manajemen Pelatihan Pendidikan Vokasi Jul 28 2022*  
*Buku ini memberikan informasi tentang berbagai hasil pengembangan model pelatihan pendidikan vokasi, dalam rangka peningkatan dan perbaikan kualitas pembelajaran di lembaga pendidikan dan pelatihan, serta persiapan melakukan revitalisasi pendidikan vokasi untuk menghadapi era revolusi industri 4.0. Buku Model Manajemen Pelatihan Pendidikan Vokasi ini dikembangkan dan dirancang dari hasil penelitian yang penulis lakukan selama beberapa tahun ini*

*ICON 2021 Sep 29 2022 This proceedings is a forum for researchers, lecturers, students and practitioners to exchange ideas and the latest information in their respective areas with prospective papers that give contributive impact on the development of economic and education.*

*Kebijakan dan Respons Epidemik Penyakit Menular Aug 24 2019 Secara khusus, buku ini banyak mengupas kasus HIV dan AIDS dan perilaku berisiko penularannya yang menjadi kegelisahan semua pihak baik secara lokal, nasional, maupun global. Kajian ini mengupas siklus penularan penyakit, kebijakan pengendalian penyakit dengan berbagai kajian dan analisis mutakhir, serta komunikasi kejadian luar biasa penyakit sebagai salah satu upaya penulis untuk ikut serta dalam penyediaan bahan kajian dalam program pencegahan dan pengendalian penyakit yang berdampak luas bagi status kesehatan masyarakat.*

*Prosiding Seminar Nasional Kesehatan Nov 27 2019*

*NS-UNISM 2019 Aug 17 2021 This proceeding contains selected papers from the National Seminar on "The Role and*

*Strategy of Higher Education through the Results of Research and Community Service Entering the Industrial Age 4.0" which conducted on November 23rd, 2019 in Banjarmasin, Indonesia. This National Seminar was organized by Sari Mulia University, Banjarmasin, Indonesia. This conference accommodates research topics and community service from various aspects such as health, humanities, science and technology. We would like to express our appreciation and gratitude to the invited experts who have provided insights to the participants of this national seminar, as well as the research committee and paper reviewers who have worked hard until there are 95 papers worthy of publication in the NS-UNISM 2019 proceedings. Papers in this proceedings are expected to provide academic benefits, especially in broadening our horizons of understanding in our area of expertise as academics and practitioners. We realize that what we present for this publication is far from perfect. Constructive criticism is welcome for improvement. Finally, I represent the national seminar committee and also on behalf of the Sari Mulia University, Banjarmasin, Indonesia expressing my gratitude for participating and congratulating the publication of the paper in the NS-UNISM 2019. We from the Civitas Academica Sari Mulia University, together with the Committee also want to say thank you so much to all persons who have supported and actively participated in the success of this event. Hopefully this proceeding can be used as a reference in developing academic studies, technology and improving learning activities in the fields of health, humanities, and science and technology. This proceeding*

*contains selected papers from the National Seminar on "The Role and Strategy of Higher Education through the Results of Research and Community Service Entering the Industrial Age 4.0" which conducted on November 23rd, 2019 in Banjarmasin, Indonesia. This National Seminar was organized by Sari Mulia University, Banjarmasin, Indonesia. This conference accommodates research topics and community service from various aspects such as health, humanities, science and technology. We would like to express our appreciation and gratitude to the invited experts who have provided insights to the participants of this national seminar, as well as the research committee and paper reviewers who have worked hard until there are 95 papers worthy of publication in the NS-UNISM 2019 proceedings. Papers in this proceedings are expected to provide academic benefits, especially in broadening our horizons of understanding in our area of expertise as academics and practitioners. We realize that what we present for this publication is far from perfect. Constructive criticism is welcome for improvement. Finally, I represent the national seminar committee and also on behalf of the Sari Mulia University, Banjarmasin, Indonesia expressing my gratitude for participating and congratulating the publication of the paper in the NS-UNISM 2019. We from the Civitas Academica Sari Mulia University, together with the Committee also want to say thank you so much to all persons who have supported and actively participated in the success of this event. Hopefully this proceeding can be used as a reference in developing academic studies, technology and improving learning activities in the fields of health,*

*humanities, and science and technology. Best regards, Dr. Ir. Agustinus Hermino, M.Pd (Vice President III for Resources and Partnerships)*

*Sosiologi untuk Kesehatan Jan 02 2023*

*BUNGA RAMPAI KARYA ILMIAH SISWA - JILID II Feb 08 2021 Berawal dari keprihatinan akan minimnya Laporan Temu Sosial Ilmiah SMAN 8 Jakarta nilai-nilai kehidupan pada diri siswa, pihak SMAN 8 Jakarta akhirnya memutuskan untuk menciptakan sebuah laboratorium sosial dan spiritual dalam bentuk kegiatan Temu Sosial dan Ilmiah SMAN 8 Jakarta (TeSIS) sejak tahun 2001. BukuBuku berjudul "Bunga Rampai Karya Ilmiah Siswa: Laporan Temu Ilmiah Siswa SMAN 8 Jakarta" ini merupakan pertama kalinya hasil penulisan ilmiah para siswa SMAN 8 Jakarta dibukukan sebagai buku kumpulan tulisan ilmiah, dan dibagi ke dalam lima jilid. Pihak SMAN 8 Jakarta percaya bahwa karya tulis ilmiah harus bisa disebarakan seluas mungkin dan tak hanya berakhir sampai tahap penilaian saja, tetapi juga bisa dibaca oleh orang banyak. Semoga dengan terbitnya buku ini, pengetahuan-pengetahuan yang telah dicermati siswa dapat diketahui juga oleh para pembaca.*

*AISTSSE 2018 Mar 31 2020 This book contains the proceedings of the The 5th Annual International Seminar on Trends in Science and Science Education (AISTSSE) and The 2nd International Conference on Innovation in Education, Science and Culture (ICIESC), where held on 18 October 2018 and 25 September 2018 in same city, Medan, North Sumatera. Both of conferences were organized respectively by Faculty of Mathematics and Natural Sciences and Research Institute, Universitas Negeri Medan. The papers*



*from these conferences collected in a proceedings book entitled: Proceedings of 5th AISTSSE. In publishing process, AISTSSE and ICIESC were collaboration conference presents six plenary and invited speakers from Australia, Japan, Thailand, and from Indonesia. Besides speaker, around 162 researchers covering lecturers, teachers, participants and students have attended in this conference. The researchers come from Jakarta, Yogyakarta, Bandung, Palembang, Jambi, Batam, Pekanbaru, Padang, Aceh, Medan and several from Malaysia, and Thailand. The AISTSSE meeting is expected to yield fruitful result from discussion on various issues dealing with challenges we face in this Industrial Revolution (RI) 4.0. The purpose of AISTSSE is to bring together professionals, academics and students who are interested in the advancement of research and practical applications of innovation in education, science and culture. The presentation of such conference covering multi disciplines will contribute a lot of inspiring inputs and new knowledge on current trending about: Mathematical Sciences, Mathematics Education, Physical Sciences, Physics Education, Biological Sciences, Biology Education, Chemical Sciences, Chemistry Education, and Computer Sciences. Thus, this will contribute to the next young generation researches to produce innovative research findings. Hopely that the scientific attitude and skills through research will promote Unimed to be a well-known university which persist to be developed and excelled. Finally, we would like to express greatest thankful to all colleagues in the steering committee for cooperation in administering and arranging the conference. Hopefully these*

*seminar and conference will be continued in the coming years with many more insight articles from inspiring research. We would also like to thank the invited speakers for their invaluable contribution and for sharing their vision in their talks. We hope to meet you again for the next conference of AISTSSE.*

*Manajemen Patient Safety Keperawatan Aug 05 2020*  
*Manajemen keselamatan pasien yang optimal akan sangat berdampak pada tercapainya tujuan: kebutuhan akan rasa aman dan keselamatan pada pasien. Prinsip, langkah-langkah, kriteria dan standar pada keselamatan pasien tidak hanya tanggung jawab manajerial tetapi juga masing-masing perawat. Pengenalan perawat akan manajemen keselamatan pasien dapat berguna untuk mencapai keselamatan pasien. Melihat hal tersebut, dibutuhkan buku yang dapat membahas terkait manajemen keselamatan pasien secara komprehensif, maka buku ini disusun menjadi 11 bab yaitu :*  
*Bab 1 Konsep Dan Prinsip Patient Safety Bab 2 Langkah-Langkah Pelaksanaan Keselamatan Pasien Bab 3 Peran Perawat Dalam Patient Safety Bab 4 Sasaran Keselamatan Pasien Bab 5 Kriteria Monitoring Dan Evaluasi Pasien Safety Bab 6 Konsep Sterilisasi Bab 7 Konsep Desinfeksi Bab 8 Prinsip-Prinsip Yang Memengaruhi Keberhasilan Sterilisasi Dan Desinfeksi Bab 9 Konsep Pencegahan Penyakit Bab 10 Tindakan Pencegahan Dan Pengendalian Infeksi Silang Bab 11 Standar Keselamatan Pasien Di Rumah Sakit*

*Manajemen Kesehatan Feb 20 2022*  
*Berbicara sistem pelayanan kesehatan adalah struktur atau gabungan dari sub sistem didalam suatu unit atau didalam suatu proses untuk mengupayakan pelayanan kesehatan baik preventif,*

*kuratif, promotif maupun rehabilitatif. Sehingga sistem pelayanan kesehatan ini dapat berbentuk Puskesmas, Rumah sakit, Balikesmas dan unit-unit atau organisasi-organisasi lain yang mengupayakan peningkatan kesehatan. Sesuai dengan tujuan sistem kesehatan, administrasi (manajemen) kesehatan tidak dapat disamakan dengan administrasi niaga (business administration) yang lebih banyak berorientasi pada upaya untuk mencari keuntungan finansial (profit oriented). Administrasi kesehatan lebih tepat digolongkan ke dalam administrasi umum/publik (public administration) oleh karena organisasi kesehatan lebih mementingkan pencapaian kesejahteraan masyarakat umum. Sesuai dengan tujuan sistem kesehatan, administrasi (manajemen) kesehatan tidak dapat disamakan dengan administrasi niaga (business administration) yang lebih banyak berorientasi pada upaya untuk mencari keuntungan finansial (profit oriented). Administrasi kesehatan lebih tepat digolongkan ke dalam administrasi umum/publik (public administration) oleh karena organisasi kesehatan lebih mementingkan pencapaian kesejahteraan masyarakat umum. Dengan demikian, efisiensi dalam system pelayanan kesehatan akan terwujud jika sumber-sumber daya kesehatan, baik alat, sarana, dana, teknik, metode dan informasi tidak banyak yang terbuang sia-sia. Untuk mewujudkan keamanan dan rasa nyaman dalam pelayanan kesehatan harus didukung adanya pola kebijakan dasar, dasar hukum, prosedur dan standar praktek dalam pelayanan kesehatan yang berorientasi pada profesionalisme dan pemenuhan hak dasar rakyat. Jika faktor-faktor di atas dapat dibangun, maka tidaklah sulit untuk mewujudkan*

*pelayanan kesehatan dengan kepuasan masyarakat yang tinggi. Pentingnya manajemen kesehatan ini bisa dianalogikan sebagai sistem dalam tubuh manusia. Di dalam sistem itu ada sistem pernafasan, sistem pencernaan, sistem ekskresi, ada sistem kekebalan tubuh, sistem syaraf pusat dan perifer dengan beberapa bagian otonom. Secara fungsional, mereka memiliki fungsi dan peran yang jelas, tetapi terkoordinasi. Sementara secara anatomis, masing-masing juga memiliki struktur dan masing-masing struktur memiliki peran spesifik dengan peran yang dimiliki. Untuk itu, buku ini disusun dengan maksud memberikan pemahaman dan tambahan wawasan tentang lingkup manajemen khususnya manajemen bidang kesehatan.*

*Promosi Kesehatan dan Pendidikan Kesehatan Dec 29 2019*  
*Buku Promosi Kesehatan dan Pendidikan Kesehatan, dibuat untuk memenuhi keperluan Mahasiswa maupun Dosen dalam menunjang Pembelajaran Mata Kuliah Promkes.*

*Promkes merupakan bagian yang tidak dapat dipisahkan dalam kita mengejar Pendidikan Kesehatan, Kesehatan didalam hidup seseorang merupakan hal yang penting, namun banyak orang masih belum menyadari bahwa begitu pentingnya kesehatan didalam kehidupannya. Masyarakat memiliki hak didalam memperoleh pelayanan kesehatan hal ini berdasarkan Undang-Undang Dasar 1945 yang tercantum didalam pasal 28 ayat I. Untuk itu diperlukan suatu tindakan yang harus diambil dalam meningkatkan pelayanan kesehatan bagi masyarakat. Tindakan yang perlu bagi masyarakat adalah salah satunya dengan promosi kesehatan dan Pendidikan Kesehatan. Kami telah berusaha mempelajari konsep promosi kesehatan dan ilmu Pendidikan*

*Kesehatan dari sumber-sumber seperti, dari buku maupun internet. Namun, tidak menutup kemungkinan masih adanya kekurangan maupun kesalahan, maka kami sangat memerlukan saran dan kritik pembaca ataupun Dosen pengajar dalam pembenahan dari Buku Promosi Kesehatan dan Pendidikan Kesehatan ini. Didalam Buku ini akan dibahas mengenai Definisi Promosi Kesehatan, dan Pendidikan Kesehatan.*

*Praktik Penerapan Perilaku Anti Korupsi Pada Anak Sep 17 2021 Pendidikan tidak hanya sebatas mentransfer ilmu. Tugas pendidikan adalah membentuk kepribadian atau membentuk karakter dan watak seseorang agar menjadi lebih baik, lebih sopan dalam tataran etika, nilai dan norma dalam berperilaku sehari-hari. Ada perbedaan antara orang yang berpendidikan dan tidak berpendidikan. Idealnya orang yang berpendidikan cenderung lebih bersikap mulia sehingga tidak menimbulkan masalah-masalah sosial pada masyarakat. Esensi dari pendidikan merupakan pembentukan kepribadian peserta didik. Ketika dilakukan transfer ilmu otomatis penanaman karakter akan terlaksana. Antara ilmu dan karakter tidak dapat dipisahkan karena melalui karakter penggunaan ilmu dapat dikontrol atau dikendalikan pada saat hendak melakukan kejahatan terhadap sesama. Timbulah asumsi bahwa masyarakat berpendidikan karena ingin memiliki kepribadian yang luhur dan mulia.*

*Pendidikan dan Promosi Kesehatan Jan 28 2020 Teori dasar promosi kesehatan, pendekatan promosi kesehatan, pemberdayaan masyarakat, prinsip perubahan perilaku, komunikasi dan advokasi promosi kesehatan, konsep*

*pendidikan kesehatan, konsep perilaku berkaitan dengan kesehatan, model penyuluhan kesehatan, pendekatan proses promosi dan langkah-langkah pendidikan kesehatan, prinsip perubahan perilaku, strategi promosi kesehatan, komunikasi untuk pendidikan kesehatan, promosi kesehatan dan kebijakan publik, etika promosi kesehatan., peranan dan kedudukan laboratorium kesehatan dalam promosi kesehatan*

*Pengembangan Sumber Daya Manusia Perguruan Tinggi: Sebuah Konsep, Fakta dan Gagasan May 26 2022 Buku ini berisi materi yang dapat digunakan baik oleh tenaga pengajar maupun mahasiswa, serta para pembaca umumnya untuk menambah wawasan berpikir dan ilmu yang berkenaan dengan pengembangan sumber daya manusia di perguruan tinggi. Buku ini berisi 15 Bab yang membahas : Bab 1 Pendahuluan Bab 2 Kebutuhan Manajemen SDM Perguruan Tinggi Bab 3 Proses Manajemen Sumber Daya Manusia Perguruan Tinggi Bab 4 Dosen: Sumber Daya Manusia Perguruan Tinggi Bab 5 Peran Dosen sebagai Sumber Daya Manusia Perguruan Tinggi Bab 6 Produktivitas SDM Dosen Bab 7 Kualitas SDM Dosen Bab 8 Perencanaan Sumber Daya Manusia PT Bab 9 Pengorganisasian Sumber Daya Manusia Perguruan Tinggi Bab 10 Eksistensi Manajemen SDM Perguruan Tinggi Bab 11 Kondisi Pengembangan SDM di Lembaga Pendidikan Bab 12 Tantangan dalam Manajemen SDM Perguruan Tinggi Bab 13 Mengelaborasi Berbagai Tantangan Internal Perguruan Tinggi Bab 14 Tenaga Pendidik dan Kependidikan dalam Proses Pendidikan Bab 15 Peran Kepemimpinan Puncak Dalam Pengembangan Budaya Kerja*

*BIANGLALA MIMPI Jan 22 2022*

*Kesehatan Lingkungan May 14 2021 Buku ini membahas Definisi Dan Ruang Lingkup Kesehatan Lingkungan,Paradigma Kesehatan Lingkungan, Pencemaran Lingkungan Dan Dampak Terhadap Kesehatan Manusia Dari Sisi Biologycal Hazard , Pencemaran Lingkungan Dan Dampaknya Terhadap Kesehatan Manusia Chemical Hazard, Pencemaran Lingkungan Dan Dampaknya Terhadap Kesehatan Manusia Physical Hazard, Risk Aseessment (Arkl) & Risk Management Environment Healt, Air Bersih, Sanitasi Lingkungan, Pengendalian Vektor, Sanitasi Dan Keamanan Makanan, Kesehatan Lingkungan Pemukiman, Kesehatan Lingkungan Pariwisata Dan Tranbondary (Lintas Batas) Kesehatan Lingkungan Dan Komitmen Kesehatan Global*

*Ferizal Penggagas Inovasi Kampung Cyber PHBS SANDOGI*

*Jul 04 2020 Ferizal Merupakan Manusia Pertama Di Sepanjang Sejarah Yang Dua Buku Inovasinya Diakui oleh dr. Hj. Renny Meilia Yuliatie (Surveior Akreditasi Puskesmas FKTP KEMENKES RI bidang UKP) dari Kepulauan Bangka Belitung tahun 2018 .. Kampung Cyber PHBS Sandogi artinya :: Kampung yang bernuansa dunia maya atau internet demi pencapaian Perilaku Hidup Bersih dan Sehat dibawah naungan Sastra Novel Dokter Gigi Indonesia (Sandogi). Promosi kesehatan secara online dan offline. Ferizal merupakan ‘Sang Pelopor Sastra Novel Dokter Gigi Indonesia’. Telah menerbitkan 14 novel yang mempesona tentang Dokter Gigi.. Total ada 18 buku sastra yang telah di terbitkan Ferizal terkait profesi Dokter Gigi. Ferizal merupakan manusia pertama di sepanjang sejarah yang menjadi PENGGAGAS Inovasi “Kampung Cyber PHBS*

*Sastra Novel Dokter Gigi Indonesia” (SANDOGI)... Sejarah era Akreditasi Puskesmas..*

*Etika dan Perilaku Kesehatan Aug 29 2022 Buku ini berisikan tentang informasi kesehatan masyarakat dalam konteks etika dan perilaku kesehatan lebih khususnya membahas tentang ruang lingkup dan sejarah kesehatan masyarakat, konsep sehat dan sakit, etika dan perilaku kesehatan. Kami berharap buku ini dapat memberikan informasi tambahan kepada kita semua khususnya kepada mahasiswa kesehatan. Segera Dapatkan Buku ini!!*

*Strategi Dan Teknik Penulisan Karya Tulis Ilmiah Dan Publikasi Nov 07 2020 Kegiatan penelitian ilmiah saat ini banyak dilakukan oleh lembaga penelitian baik oleh lembaga pendidikan seperti perguruan tinggi, lembaga pemerintahan maupun oleh pihak swasta. Untuk mendukung kegiatan penelitian saat ini di Indonesia telah terdapat pusat kegiatan penelitian yaitu Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia (LIPI), Badan Pengkajian dan Penerapan Teknologi, Badan Tenaga Nuklir Nasional, Lembaga Penerbangan dan Antariksa Nasional, Badan Koordinasi Survei dan Pemetaan Nasional, Badan Pengawas Tenaga Nuklir, dan Badan Standardisasi Nasional. Manakala Lembaga Penelitian di masing-masing kementerian, Pusat Penelitian Air Kementerian Pekerjaan Umum, Pusat Penelitian Pertanian, Pusat Penelitian Kehutanan juga menawarkan hibah dana penelitian kepada akademisi, instansi, dan lembaga kemasyarakatan. Penelitian ilmiah dilakukan untuk mencari jawaban dari permasalahan yang terjadi pada saat ini. Hasil penelitian berupa karya ilmiah dapat disajikan dalam berbagai bentuk, seperti makalah, laporan penelitian, buku-*



buku ilmiah, atau karya ilmiah lainnya yang dipublikasikan. *Buku Strategi Dan Teknik Penulisan Karya Tulis Ilmiah Dan Publikasi* ini diterbitkan oleh penerbit deepublish dan tersedia juga versi cetaknya.

*Buku Ajar Ilmu Kesehatan Masyarakat (IKM) Feb 29 2020*  
Uraian dalam Buku Ajar ini tidak hanya terbatas pada pengertian sempit IKM melainkan diperluas dengan pembahasan tentang aspek-aspek penting yang berkaitan dengan kesehatan masyarakat dan perubahan perilaku. Penulis memandang hal ini diperlukan mengingat kenyataan bahwa dalam upaya perluasan jangkauan pelayanan kesehatan dan pemeliharaan kesehatan. Perubahan perilaku dokter dan petugas kesehatan lainnya harus berfungsi pula sebagai pendidik tenaga kesehatan dan bekerjasama dalam tim petugas kesehatan yang terdiri dari berbagai disiplin dan tingkat sosial. *Buku ajar ilmu kesehatan masyarakat (IKM)* ini diterbitkan oleh penerbit deepublish dan tersedia juga versi cetaknya.

*Pendidikan Dalam Keperawatan Oct 31 2022*

*BUKU AJAR PENGANTAR MANAJEMAN SYARIAH Jun 26 2022* Buku ajar yang ditulis oleh Dwi Vita Lestasi yang berjudul "Pengantar Manajemen Syariah" ini sangat bagus untuk dibaca, terutama bagi mahasiswa. Penulis adalah salah satu dosen STAIN Sultan Abdurrahman yang saya ketahui adalah salah satu dosen yang sangat aktif dan kreatif. Buktinya, dapat menerbitkan buku yang terkait dengan perkuliahan. Buku ini bertujuan untuk meningkatkan proses belajar mengajar dan capaian kompetensi mahasiswa pada mata kuliah Pengantar Manajemen Syariah. Dengan adanya buku ajar ini diharapkan agar mahasiswa dapat

*mempersiapkan diri dalam mengikuti perkuliahan yang lebih baik dan nantinya dapat menjadi mahasiswa yang berkompentensi di masyarakat, dan mendapatkan nilai yang memuaskan.*

*Mutu Pelayanan Kebidanan Dan Kebijakan Kesehatan Oct 26 2019 Konsep Dasar Mutu Pelayanan Kesehatan, Program Menjaga Mutu, Konsep Dasar Standar Dan Standard Operating Procedure (Sop), Standar Pe Layanan Kesehatan, Standar Pelayanan Kebidanan, Indikator Mutu Pelayanan Kebidanan, Penilaian Mutu Pelayanan Kebidanan, Masalah Pelayanan Kebidanan Di Tingkat Pelayanan Primer Dan Pendekatan Quality Assurance*

[yintatech.com](http://yintatech.com)